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A Prefeitura está am-
pliando temporariamente a 
capacidade de atendimento 
de pessoas em situação de 
rua no Núcleo de Integra-
ção Social (NIS), no Alto da 
Serra. São 33 vagas a mais. 
Dessas, 15 foram abertas 
com o remanejamento de 
espaços dentro do NIS. Ou-
tras 18 serão criadas com a 
montagem de tendas, que 
teve início nesta quinta-fei-
ra (12/06). Essas medidas 
foram adotadas pelo muni-
cípio em virtude do registro 
de frio intenso na cidade nos 
últimos dias. “Nosso traba-
lho de acolhimento de pes-
soas em situação de rua é fre-
quente e foi reforçado nesse 
período de mais frio”, desta-
ca a secretária de Assistência 
Social, Adriana Kreischer.

Antes dessas medidas, 
o NIS estava acolhendo 69 
pessoas. A pasta remanejou 
os espaços e conseguiu abri-
gar mais 12 homens e três 
mulheres. Além do remane-
jamento, foi possível a aber-
tura de vagas com a saída de 
outros acolhidos.

Nesta quinta, a Secretaria 
de Proteção e Defesa Civil 
iniciou a montagem de mais 
três tendas, que vão permitir 
acolher outras 18 pessoas 
mais vulneráveis às tempe-
raturas baixas. No NIS, es-
sas pessoas podem jantar e 
dormir. Eles são acolhidos 
entre 20h e 08h e, pela ma-
nhã, são encaminhados para 
o Centro Pop, onde também 
recebem alimentação e po-
dem tomar banho. Até o fim 
da semana, a cidade deve re-
gistrar temperaturas de 7 ºC, 
de acordo com o Instituto 
Nacional de Meteorologia 
(Inmet). 
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Um método inovador para 
o tratamento da osteoartrite 
da articulação temporoman-
dibular (ATM), desenvolvido 
no Centro Universitário Ar-
thur Sá Earp Neto/Faculda-
de de Medicina de Petrópolis 
(Unifase/FMP), foi destaque 
no pré-congresso de um dos 
maiores encontros mundiais 
na área de Dor Orofacial, rea-
lizado no estado da Virgínia, 
Estados Unidos, no mês de 
maio. A técnica, baseada em 
injeções intra-articulares de 
agregados plaquetários guia-
das por ultrassonografia em 
tempo real, foi apresentada 
em um workshop ministrado 
pelo professor Ricardo Tesch, 
Pró-reitor de Pesquisa e Ino-
vação e diretor do Laborató-
rio de Medicina Regenerativa 
da instituição. A atividade 
foi uma das mais concorridas 
do evento, sendo necessário 
abrir uma segunda turma para 
atender à alta demanda, o que 
gerou um novo convite para 
repetição do evento no próxi-
mo ano.

O professor Ricardo Tes-
ch explica que o convite 
partiu da própria Academia 
Americana de Dor Orofa-
cial (AAOP). “Trata-se do 
49º Encontro Científico da 
AAOP, que reuniu alguns dos 
principais nomes da área em 
nível mundial. O workshop 
que apresentamos foi uma 
versão simplificada e conden-
sada do curso que oferecemos 
no Brasil, em nosso Centro 
de Inovação, Pesquisa e Atua-
lização Cirúrgica (CIPAC), 
localizado no campus Barão 
da UNIFASE/FMP, voltado 
ao Diagnóstico e Controle 
das Osteoartrites Temporo-
mandibulares”, detalha. Ele 
acrescenta que há também 

um segundo curso, no qual os 
profissionais que já concluí-
ram a primeira etapa partici-
pam de uma imersão clínica. 
“Muitos participantes de-
monstraram interesse em vir 
ao Brasil para realizar o curso 
completo”, complementa.

A técnica desenvolvida na 
UNIFASE/FMP para aplica-
ção de injeções no tratamento 
da osteoartrite da ATM surgiu 
como resposta a uma neces-
sidade clínica concreta. “É o 
resultado de um trabalho que 
teve início há mais de dez anos, 
com pesquisas voltadas ao de-
senvolvimento de Produtos de 
Terapia Avançada (PTA), utili-
zando cultura de células-tronco 
para o enfrentamento da os-
teoartrite. Já dominávamos a 
tecnologia, mas era necessário 
aumentar a segurança do pro-
cedimento — foi aí que surgiu 
a ideia da injeção guiada por 
ultrassom”, recorda o professor 
Ricardo Tesch. Atualmente, ele 
e sua equipe conduzem ensaios 
clínicos no Ambulatório Escola 
da instituição, com o objetivo 
de identificar quais pacientes 
têm maior propensão de res-
ponder a essa abordagem tera-
pêutica.

Unifase/FMP bate 
recorde de trabalhos 
apresentados

O 49º Encontro Clíni-
co e Científico da Academia 
Americana de Dor Orofacial 
(AAOP), contou, ainda, com 
a participação de alunos e pro-
fessores da UNIFASE/FMP. 
Oito trabalhos foram aprova-
dos para apresentação, número 
que evidencia o protagonismo 
científico da instituição na área.

Os trabalhos foram assi-
nados por docentes, egressos e 
alunos dos cursos de Medici-
na e Odontologia da Unifase/
FMP, destacando a integração 
entre formação acadêmica e 
produção científica de ponta.

“A internacionalização da 
nossa produção científica é fun-
damental não só para o cresci-
mento profissional individual, 
mas principalmente para desta-
car o trabalho de excelência que 
vem sendo realizado na Unifase/
FMP. Estar presente num evento 
dessa magnitude, contribuindo 
com um workshop próprio e le-
vando trabalhos consistentes, é 
uma forma de mostrar ao mundo 
a qualidade da pesquisa e da prá-
tica clínica que desenvolvemos 
no Brasil”, finalizou Tesch.

Método da Unifase para controle 
da osteoartrite na atM é 
destaque em encontro mundial
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Anúncio de R$ 150 milhões 
levanta dúvidas no transporte
Recurso foi disponibilizado pelo Pac Seleções, mas faltam detalhes

Por Gabriel rattes

O prefeito de Petrópolis, 
Hingo Hammes, anunciou nes-
ta semana o valor de R$ 150 
milhões do PAC Seleções - Pro-
grama de Aceleração do Cresci-
mento - para a revitalização da 
frota de ônibus da cidade. A de-
claração foi feita durante uma re-
união na Secretaria de Transpor-
tes do Estado do Rio de Janeiro, 
mas nenhum detalhe técnico 
foi divulgado à população sobre 
como o recurso será empregado 
ou quando estará disponível. 
Além do secretário estadual de 
Transporte e Mobilidade Urba-
na, Washington Reis, a reunião 
desta semana também contou 
com a presença do Ministro das 
Cidades, Jader Filho.

O anúncio surge um ano 
após a própria Prefeitura afir-
mar, em maio de 2024, que 
Petrópolis havia sido contem-
plada com R$ 241 milhões do 
programa federal PAC Seleções 
para renovar 70% da frota mu-
nicipal, com a aquisição de 182 
ônibus comuns e 30 veículos 
elétricos. 

Falta de clareza
O que chama atenção é que, 

até o momento, não está claro 
se os R$ 150 milhões anuncia-
dos agora fazem parte dos R$ 
241 milhões prometidos ante-
riormente, ou se se trata de um 
novo repasse. A população se-
gue sem resposta para pergun-
tas básicas:

- Os R$ 150 milhões são 
um novo aporte ou parte dos 
R$ 241 milhões anunciados em 
2024?

- Como esse valor será uti-
lizado na prática?

- Os ônibus serão adquiri-
dos pelas empresas que operam 
o transporte ou pela própria 
Prefeitura?

- Como será feita a distri-
buição dos veículos?

-Quando os valores estarão 
disponíveis?

Crédito com a Caixa 
Econômica Federal

Importante lembrar que 
os R$ 241 milhões anuncia-
dos no ano passado não são 
recursos a fundo perdido, 

como muitos imaginam. O 
montante faz parte de um 
empréstimo com a Caixa 
Econômica Federal, com iní-
cio de pagamento previsto 
para 2028 e prazo de quita-
ção em até 20 anos, com juros 
de 6% ao ano.

Ou seja, embora o projeto 
tenha potencial para melhorar 
o transporte público em Pe-
trópolis, a conta ficará para as 
próximas gestões. Com mais 
este financiamento (R$ 241 
milhões), a dívida do muni-
cípio com a Caixa poderá ul-
trapassar R$ 340 milhões até 
2048, somando-se ao emprés-
timo de R$ 100 milhões con-
traído em 2022 após a tragédia 
climática.

Empréstimo em 2022
Após a tragédia que afetou 

o município em fevereiro e 
março de 2022, o ex-prefeito 
Rubens Bomtempo apresen-
tou dois projetos à Câmara 
Municipal. Um pedia a auto-
rização para contrair um em-
préstimo no valor de R$ 80 mi-
lhões para execução de obras 
de prevenção e contenção de 
encostas. O segundo pedia a 
autorização para realizar um 
empréstimo de R$ 20 milhões, 
para realização de obras viá-
rias. Os dois foram aprovados 
pela casa. O recurso liberado 
pela Caixa Econômica Federal 
em oito parcelas trimestrais, 
tem prazo de pagamento até o 
ano de 2032.
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Prefeitura não esclareceu como será a distribuição dos veículos adquiridos
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Cidade Imperial já atrai 
turistas com frio antecipado

Regras para funcionamento 
durante a Bauernfest

Beach Biathlon

Parecer desfavorável

Vagas de emprego

De acordo com o Petró-

polis Convention e Visitors 

Bureau, o frio que che-

gou mais cedo, ainda em 

maio, já trouxe visitantes 

antecipando a experiên-

cia do aconchego da serra 

e a tendência é que a ocu-

pação hoteleira ultrapas-

se os 85% nos próximos 

finais de semana. Petró-

polis tem a maior rede ho-

teleira da região com 6,5 

mil leitos em 118 meios de 

hospedagem.  Segundo 
as previsões meteoroló-

gicas, as mínimas podem 

chegar aos 7°C na sexta 

(13), e máximas de 22°C e 

sem previsão de chuva — 

o que reforça ainda mais 

o clima típico de monta-

nha. Entre as atrações da 
estação está o Festival de 

Fondue, Caldos e Cremes, 

que segue até agosto.

Uma reunião entre inte-

grantes da Prefeitura, bar-

raqueiros que venceram 

a licitação da Bauernfest 

e comerciantes das ruas 

Alfredo Pachá, 13 de Maio, 

Roberto Silveira e Sete de 

Abril, definiu as regras de 
funcionamento durante 

a Festa. A recomendação 
é o respeito à restrição ao 

horário de funcionamento 

tanto das barracas quanto 

dos bares e restaurantes. 
Os barraqueiros do even-

to precisam encerrar as 

atividades até meia noite. 
Já os comerciantes têm 

até uma hora da madru-

gada. Também haverá 
restrição em relação à re-

produção de músicas ou 

para apresentação das 

bandas ao vivo nos esta-

belecimentos comerciais, 

com limite de volume de 

55 decibéis, que será afe-

rido pelos agentes e caso 

haja descumprimento, o 

local pode ser multado.

No último fim de semana, 
o petropolitano, Ricardo 

Ferraz, brilhou no Torneio 
Rei e Rainha do Mar na 

modalidade Beach Bia-

thlon, realizado em Cabo 

Frio, região litorâne do Es-

tado. Ricardo conquistou 
o 1° lugar na categoria de 

24 a 29 anos e ficou em 10° 
lugar geral entre 448 ins-

critos na categoria mas-

culina. Sua performance 
destacou-se em um even-

to que reúne os melhores 

atletas da modalidade, 

mostrando não apenas 

sua habilidade, mas tam-

bém seu comprometi-

mento com o esporte. O 
atleta também profissio-

nal de educação física.

A Comissão de Trabalho e 
Defesa dos Servidores Pú-

blicos deu parecer desfa-

vorável para o o Projeto de 

Lei da prefeitura referente 

a reforma da previdên-

cia municipal. Segundo 
o presidente da comis-

são, vereador Léo França 

(PSB), foram identificadas 
inconsistências no proje-

to. Durante a audiência 
pública realizada na Câ-

mara nesta quarta-feira 

(11), o parlamentar pediu 

para que o prefeito, Hingo 

Hammes (PP), compare-

cesse à Casa para discutir 

o projeto. O Projeto de Lei 
foi entregue no início do 

mês passado à Câmara 

Municipal. 

A empresa de ônibus Turp 
Transporte realiza, nesta 
sexta-feira (13), mais um 

Balcão de Empregos, no 
Terminal Centro, aten-

dendo presencialmente 

pessoas que estejam em 

busca de uma oportuni-

dade de trabalho. Nesta 
etapa, estão sendo oferta-

das vagas para as funções 

de motorista, auxiliar de 

serviços gerais, eletricista, 

líder e auxiliar de manu-

tenção, mecânico, borra-

cheiro e auxiliar de tráfe-

go. Para concorrer, basta 
entregar um currículo das 

9h às 12h ou das 13h às 

17h. Equipes de Recursos 
Humanos estarão na sala 

anexa ao Terminal.
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Ocupação hoteleira chegou aos 85% nesta semana

Barracas funcionarão até às 00h00
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